

ENERGIE : le Canadien Boralex livre le parc solaire de Grange du Causse

Boralex (600 salariés, puissance installée 2,5 GW), société canadienne qui construit et exploite des sites de production d'énergie renouvelable, a mis en service le parc solaire de Grange du Causse, situé à Pézènes-les-Mines. L'infrastructure est formée de 30 000 panneaux solaires (puissance : 12 MWac). Boralex vendra à son client, Metro France (premier fournisseur de la restauration indépendante en France), l'électricité produite par la centrale solaire à partir de 2024, et pour une durée de 20 ans, détaille Le Journal des entreprises. www.boralex.com/fr